
MÉMOIRE 

 

Bonjour, 

Par ce mémoire sur les options de réaménagement de la voie ferrée traversant le centre-
ville de Lac-Mégantic, je tiens à vous faire part de mon opinion.  Je préconise le statu quo 
amélioré, donc qu'il y ait une sécurité améliorée du chemin de fer. 

Il est d'abord et avant tout primordial de s'assurer de l'efficacité du système électronique 
d'un train avant de chercher un nouveau tracé qui contourne la ville de Lac-Mégantic.  Si 
tout avait été fonctionnel, cette tragédie n'aurait jamais eu lieu.  Je suis d'ailleurs certain 
que les fabricants de locomotives, les conducteurs et les ingénieurs sont très au courant de 
cet aspect pour la sécurité. 

Personnellement, je pense donc que nous devrions nous assurer d'avoir des systèmes de 
sécurité efficaces sur les trains.  Avant de déménager la voie ferrée, il serait important que 
l'on commence par mettre le train sécuritaire et beaucoup d'énergie serait sauvée.    

Enfin, il ne faudrait surtout pas oublier de procéder à des études approfondies à savoir s'il 
y a des nappes d'eau souterraines qui passent sous les tracés envisagés pour la voie ferrée.  
Aussi, il faudrait s'assurer de la solidité du terrain. 

Pour ces raisons, je priorise donc le statu quo amélioré avec un renforcement de la sécurité 
sur la voie ferrée. 
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